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Kleine Anfrage 

 

Marion Schardt-Sauer (Freie Demokraten) 

Sicherheitsüberprüfung privater Datenauswerter im Bereich der Justiz 

Laut Berichterstattung der Hessenschau vom 24.08.2020 (https://www.hessenschau.de/pano-

rama/kriminalbeamte-schlagen-alarm-keine-sicherheitsueberpruefung-privater-datenauswerter,jus-

tiz-116.html) vergeben Staatsanwälte in Hessen hochsensible Daten aus Ermittlungen im Bereich 

Kinderpornographie, Betrug oder Geldwäsche an private Firmen, ohne deren Mitarbeiter zu überprü-

fen. 

 

 

Ich frage die Landesregierung:  

1. Findet eine Sicherheitsüberprüfung der von den hessischen Staatsanwaltschaften beauftragten 

Firmen bzw. deren Mitarbeiter statt, die durch die Beauftragung Zugang zu hochsensiblen Daten 

haben?   

 

2. Wird bei der Weitergabe von geheimen oder vertraulichen Verschlusssachen eine Background-

Prüfung der Mitarbeiter externer Firmen nach §§ 6 ff. HSÜVG durchgeführt, bevor diese Zugang 

zu den Dokumenten haben?  

 

3. Wie wird bei der Weiterleitung personenbezogener Daten an Dritte die Zuverlässigkeit externer 

Dienstleister durch Prüfungen sichergestellt? Bitte das Vorgehen darstellen.  

 

4. Was genau/welche Daten werden dabei überprüft?   

 

5. Findet die Einholung des polizeilichen Führungszeugnisses statt?  

 

6. Gibt es einen Erlass/Handreichung o.ä. des Landes, dass Dritte mit Zugang zu hochsensiblen 

Daten, die als externe Dienstleister durch Staatsanwaltschaften beauftragt werden, überprüft 

werden sollen?  
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7. Wie wird gewährleistet, dass die Daten, die den Privaten zur Verfügung gestellt werden, nicht 

missbraucht werden? So wurden von den Gutachtern im Bereich Gesundheit ganze Datenbe-

stände von Praxen komplett an Externe übermittelt.  

 

8. Wie viele private Datenauswerter aus welchen Branchen wurden in dem Jahr 2018 in Hessen 

durch Staatsanwaltschaften zu welchen Kosten beauftragt?  

 

9. Wie viele private Datenauswerter aus welchen Branchen wurden in dem Jahr 2019 in Hessen 

durch Staatsanwaltschaften zu welchen Kosten beauftragt?  

 

10. Wie viele private Datenauswerter aus welchen Branchen wurden in dem Jahr 2020 in Hessen 

bisher durch Staatsanwaltschaften zu welchen Kosten beauftragt? 

 

Wiesbaden, den 14. September 2020  

 

Marion Schardt-Sauer 


